

Más de seis décadas defendiendo las conquistas de la Patria



Por María Josefina Arce.

Sin perder el propósito que les dio vida, la defensa de la Patria y de sus conquistas, cumplen 63 años los CDR, Comités de Defensa de la Revolución, que han estado inmersos en un proceso de revitalización y fortalecimiento de las estructuras de base para adaptarlas a los tiempos actuales.

Y con ese espíritu de renovación llegó la organización a su Décimo Congreso, que cierra hoy sus puertas en La Habana y estuvo antecedido por debates en las comunidades que mostraron la importancia de continuar perfeccionando el trabajo en cada barrio para dar solución entre todos a los problemas de sus habitantes, ante la compleja situación económica del país, dado el reforzamiento del bloqueo norteamericano y las condiciones internacionales.

Importantes aspectos para su funcionamiento interno, pero también para la vida diaria de la nación han sido analizados estos días, en los que destaca la relevancia de motivar con mayor fuerza a las nuevas generaciones.

Y es que aunque en sus filas hay muchos jóvenes que trabajan y transforman desde las comunidades para el bienestar común se requiere de un mayor dinamismo y de adecuar su funcionamiento a los momentos actuales.

A lo largo de sus años de vida la mayor organización de masas del país ha estado presente en decisivas tareas como la producción de alimentos, campañas de ahorro, por la educación y la salud.

En este último aspecto sobresalen las donaciones de sangre que han permitido salvar numerosas vidas y su apoyo a las campañas de vacunación, en las que ha trabajado junto a la FMC, Federación de Mujeres Cubanas.

También desarrollaron una ardua labor durante la pandemia de la COVID 19. Respaldaron los pesquisajes en los barrios para detectar posibles casos, dar una rápida atención médica y evitar la propagación del virus.

Los CDR, en especial sus miembros más jóvenes, estuvieron apoyando en diversas tareas en los centros de aislamiento habilitados y también en las comunidades con su ayuda a los sectores más vulnerables.

Como expresara el coordinador nacional de la organización y Héroe de la República de Cuba, Gerardo Hernández, no ha existido espacio por el bienestar y justicia social de los cubanos, en que junto al Partido Comunista y el gobierno no hayan estado los CDR.

Más de ocho millones de cubanos integran los Comités de Defensa de la Revolución, que desde cada barrio durante más de seis décadas han defendido la Patria, su soberanía y conquistas.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/335288-mas-de-seis-decadas-defendiendo-las-conquistas-de-la-patria>



Radio Habana Cuba